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Abertura da Reunião: Às nove horas e dezessete minutos do dia trinta e um de julho de 2024, na sala 
de reuniões do Conselho Municipal de Saúde, reuniram-se ordinariamente, os membros do Conselho 
Municipal de Saúde, conforme a lista de presença e com a seguinte pauta: 1) Telefones das unidades 
que não atendem; 2) Aprovação SIOPS – 6º bimestre de 2023; 3) Lentidão em conseguir terapias para 
crianças atípicas no SUS; 4) Computadores com problemas nas Unidades Ponunduva e Maria Luiza; 5) 
Problemas com internet nas Unidades Ponunduva, Maria Luiza e CAPS Infantil; 6)  Limpeza do poço 
Ponunduva com urgência já foi colocado em ata há dois meses e enviado para o Gustavo, mas sem 
retorno; 7) Material de escritório do Ponunduva; 8) Aquisição de suporte de papel higiênico, álcool, 
sabonete, toalha unidade Ponunduva; 9) Explicação sobre a obra Maria Luiza; 10) Reuniões mensais 
no Hospital Regional, nos informar com antecedência data e horário; 11) Orientar os médicos do 
Hospital Regional sobre os medicamentos da rede e o fornecimento somente para residentes de 
Cajamar; 12) Demandas do Km 43, visita conselheiros do dia 22/07/2024; 13) As atas no site da 
prefeitura estão desatualizadas; 14) Gastaríamos de saber se estamos participando do projeto do 
Governo Federal ‘’Programa  Academia da Saúde’’; 15) A verba cedida pela Deputada Tabata já chegou? 
Se sim, quando será iniciada as obras para o CAPS AD?; 16) O CAPS ADULTO solicita um médico 
Psiquiatra ou Clinico Geral para repor em caso de ausência programada de algum médico da unidade, 
somente para suprir a demanda de receitas; 17) Farmácia: Retenção de receita; 18) PSF Guaturinho - 
esclarecimentos sobre o ACS ter ficado na farmácia da unidade; 19)  Unidade Maria Luiza: Importância 
de implantação de protocolo de referência e contra referência da oftalmologia, visto que muitos 
pacientes não sabem referir, qual foi orientação, o diagnóstico; 20) Retorno de remissivas sem 
agendamento; 21) Instalação do CADSUS nas unidades; 22) Gustavo informa compra de equipamentos. 
Os (as) conselheiros (as) Valdemir, Jéssica, Fagner, Rebeca, Olevina e Antonio Carlos, não puderam 
comparecer e justificaram a ausência. Iniciada a reunião, o conselheiro Sr. Daniel de Freitas, Presidente 
do Conselho Municipal de Saúde (CMS), cumprimentou todos os presentes. Logo após, 1) Daniel 
informa que as unidades de saúde possuem telefone via sistema VOIP, o qual dependem de internet, 
com relação ao 192, Enoque informa que houve uma falha e a empresa Vivo corrigiu, porém Enoque 
salienta que após a implantação do SAMU Regional será corrigido. Seguindo a pauta, 2) Daniel 
apresentou para aprovação do 6º bimestre de 2023 do SIOPS, Daniel aproveita para informar sobre a 
queda na arrecadação do município, e salienta que essa queda impactara os serviços da saúde. 3) o 
município fornece o máximo possível no momento, inclusive fornecendo horas extras para 
profissionais atenderem a demanda. 4) Gustavo responderá no grupo do Conselho. 5) Utilização de 
whatsapp, Enoque informa que no momento não é possível implantar o serviço, tanto pela questão de 
custo, quanto de falta de profissional para manusear o sistema. 6) Limpeza do poço, Enoque informa 
que temporariamente a unidade será abastecida por caminhão pipa, igualo já ocorre na escola do 
Ponunduva. Com relação as atas, Gustavo já respondeu todas. Item 7 e 8, Gustavo informa que a ISMS 
fará a compra. 9) Será verificado com a Secretaria de Infraestrutura, questões contratuais, valores, etc. 
10) Diretora administrativa do HM, Sra. Eny, informou que a reunião mensal ocorre na segunda quarta 
do mês, às 14h. 11) Eny fará novamente orientação à equipe do HM. 12) Daniel informa que a unidade 
possui novo contrato de gestão, portanto, qualquer questão de recursos humanos, precisam ser 
tratadas com a contratada anterior (UNISAU). 13) Camila informa que já está na posse da senha e fará 
as atualizações no site. 14) Daniel informa que o município é habilitado no programa, porém, 
atualmente a academia da saúde precisa de reforma, e está aguardando orçamento da Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços Públicos. 15) A deputada enviou verba de R$2.143.000,00 para construção 
do CAPS AD. Daniel informou que o recurso ainda não foi enviado, portanto, ainda não há previsão de 
início da obra. 16) Rebeca informa que não há necessidade, pois, quando necessário, o clinico faz a 
receita; 17) Rebeca verificará no CAPS adulto como está sendo realizado. 18) Daniel informa que 
verificará com o departamento responsável a apuração do caso. Daniel salienta ainda, que auxiliares e 
técnicos de farmácia podem dispensar, o farmacêutico também pode dispensar. 19) Juliany fará 
contato com o prestador para que eles forneçam relatório para que o paciente entregue na unidade 
de saúde, e dessa forma, o médico da unidade de saúde colocará no prontuário do paciente. 20) Daniel 
solicita que Juliany faça orientação nas unidades para alinhamento. 21) Apenas 4 unidades estão em 
fase de instalação do CADSUS, sendo elas, do Belo Planalto, Guaturinho, Km 43 e Bairro Maria Luiza. 
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22) Gustavo informa que já foi solicitada a compra de 11 otoscopios, 11 carrinhos e 11 pranchas de 
imobilização. Nada mais havendo, encerrada a reunião do Conselho Municipal de Saúde às onze horas 
e cinquenta minutos, e eu Camila Goncalves, Conselheira de Saúde, lavrei a presente ata. Abaixo, os 
conselheiros municipais de saúde que estiveram presentes, assinam a mesma: 
Nome: Assinatura: 
Aline Claudia dos Santos Acussi  
Andrea Marques da Silva  
Camila Aparecida Caetano Gonçalves   
Cintia Aparecida da Silva Ferrari Belli  
Claudia Aparecida Lima Alves dos Anjos  
Daniel Gonçalves de Freitas Paulino   
Débora de Fátima Massagardi Dias 
Penteado  

 

Eliene Maria Santos Soares  
Elisabete Braga Miranda  
Eny Barros Chagas Tripodo   
Faustino Glória  
Faviane Gioppo da Silva  
Gustavo Silveira de Almeida   
Juliany Vieira Sant´ana   
Luciano José da Silva   
Luciene Batista de Oliveira   
Manoelita Aparecida Barbosa Mendes  
Maria Aparecida Nunes Ciriaco  
Marta Possani  
Odete Henriques Vieira  
Paulo Rubson Martins Barbosa  
Raimundo de Jesus  
Soraia Caldas dos Santos   
Valdeir Ferreira dos Santos   
Vanda de Assis Pereira  
Vivian Leila Garcia  
Yara Vitória Landa Silva  

 


